

Anleitung für den Erhalt und die Pflege von **DE** Produkten mit Synthetikgewebe

Sehr geehrte Anwenderinnen und Anwender,

Das für unsere Artikel produzierte Synthetikgewebe ist widerstandsfähig gegen verschiedene Substanzen, auch solche mit aggressiven Eigenschaften - vorausgesetzt der Kontakt ist nur kurzzeitig.

Folgen Sie folgenden Anweisungen, um die Lebensdauer unserer Artikel und speziell des Synthetikgewebes zu erhalten:

- Vermeiden Sie längeren Kontakt mit schmierenden, öligen und/oder färbenden Substanzen. Diese Substanzen könnten vom Bezugsmaterial (PVC) angenommen werden und bleibende optische Spuren und Beschädigungen der Gewebestruktur zur Folge haben.
- Verwenden Sie keine Lösungsmittel oder Reinigungsmittel, die Lösungsmittel enthalten (z. B. Aceton).
- Verwenden Sie Wasser und neutrale Flüssigreiniger ohne Schleifmittel, PH-neutral (+/- 7). Falls erforderlich, lassen Sie den Reiniger einige Minuten auf der Oberfläche einwirken. Danach gründlich mit Wasser abspülen - aber nicht wärmer als 30°C.
- Bei Arbeiten mit Hochdruckreinigern beachten Sie bitte, den Sprühkopf mit einem Mindestabstand von 60 - 70 cm von der Gewebeoberfläche fern zu halten. Falls notwendig, wiederholen Sie besser den Reinigungsvorgang, als den Abstand zu verkürzen.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß mit unseren Artikeln.

Ihr FINNSA-Team.

advice for maintenance and cleaning of products with synthetic fabric

EN

Dear users,

The materials from which our products are made have inherently excellent resistance to various substances, including aggressive ones, provided they do not remain in contact for long periods.

In our experience, we nevertheless recommend some rules for the care of products made of synthetic fabrics:

- Avoid prolonged contact with fat and/or colouring substances. These could be absorbed by the cover material (PVC) and cause permanent stains.
- avoid the prolonged contact with acid or basic solvents, and detergents
- do not use washing proceedings or abrasive products, which can damage the product
- Use water and colourless neutral liquid cleaner without abrasives, PH neutral (+/- 7). If necessary, let the cleaner work on the surface for a few minutes. Then rinse thoroughly with lukewarm water - but not warmer than 30°C.
- When working with high-pressure cleaners, please keep the spray head at a minimum distance of 60 - 70 cm from the fabric surface. If necessary, repeat the cleaning process rather than shortening the distance.
- We recommend storing the product cleaned in a dry and dust-protected place.

We hope you enjoy our articles.

Your FINNSA-Team.

